

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Radiopastorin Susanne Richter

Dienstag, 23. August 2022

---

Bin ich in einer Satire, der Apokalypse oder in einem Liebesfilm gelandet? Manchmal tut es gut, die eigene Erzählhaltung zu überprüfen. Hört mal rein bei Revolverheld "neu erzählen":

Ich will das mit uns neu erzählen  
Will alle Charaktere neu auswählen  
Will mich nicht mehr mit alten Sachen quälen  
Neue Wege gehen

Wenn es stockt, ewig dieselben Schlaufen gedreht, dieselben Debatten geführt werden, dann braucht es vielleicht 'ne neue Geschichte? Nicht nur privat auch gesellschaftlich gesehen. Die Story ist entscheidend. Wie deuten wir das, was passiert? Wo sind wir gerade unterwegs hin? Sind wir in einem wichtigen Umbauprozess, einem spannenden Erneuerungsplan oder einer Absteige-geschichte. Und lasse ich eigentlich nur die anderen die Drehbücher schreiben? Und hänge passiv in einer Geschichte ab, die mir eigentlich gar nicht mehr passt? Meine Freundin hat es so ausgedrückt: "Ich hab' mich entschieden. Unsere Geschichte kriegt ein Happy End." Sie hat daraufhin ein paar Schalthebel in ihrem Leben umgestellt. "Wenn Gott die Autorin von allem ist, müssen wir trotzdem Regie übernehmen."